

# Estudiantes PUCV se movilizarían este viernes

Siguen los coletazos tras la ponencia del académico José Gallardo. Desde la Casa de Estudios aseguraron que la denuncia está siguiendo su curso.

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

**E**l pasado viernes, los estudiantes de la PUCV convocaron a un consejo de carácter extraordinario con el objetivo de analizar lo sucedido el día martes 6 de agosto, ocasión en la que el académico José Gallardo emitió una ponencia calificada como transfóbica.

A raíz de esta instancia organizada por el alumnado, los universitarios decidieron levantar un proceso de votación para movilizarse este viernes 16 de agosto. Así nos lo explicó la presidenta de la Federación, Javiera Carlesi.

“En el consejo se atajaron consultas, preguntas e incertidumbres en relación a lo sucedido, teniendo en cuenta también el nivel mediático que alcanzó. Por otro lado, cabe indicar que si bien existió un pronunciamiento de la universidad, no se señala ningún tipo de decisión en relación a la situación contractual del académico involucrado, es decir, no hay ninguna decisión detrás de esto”, comentó la dirigente.

“El día de hoy –ayer-, como equipo de la federa-



RRSS (PUCV)

COMISIÓN CAHVDA SERÁ LA ENCARGADA DE EMITIR UNA RESOLUCIÓN FRENTE A ESTE CASO.

ción nos reuniremos con la rectoría para saber las posturas y propuestas oficiales por parte de la institución y esperamos así el día miércoles reunirnos nuevamente con los estudiantes en un CGE ordinario y analizar la posible movilización para el día viernes”, agregó.

## EN COMISIÓN

En lo que respecta a la postura institucional, David Contreras, vicerrector de Vinculación con el Medio de la PUCV, nos indicó que

“nuestra universidad tiene los canales para hacer denuncias en este tipo de cosas; existe una comisión que se llama CAHVDA, una institución que se creó en el 2019 para recibir todas aquellas denuncias de personas que se sientan hostigadas y violentadas por otra persona de la comunidad universitaria y particularmente en temas de violencia de género. Esa comisión empezó a funcionar”.

Esto porque, “ya hay una denuncia, al menos,

concreta, de una persona que denunció al profesor por los dichos que son de público conocimiento y en consecuencia, institucionalmente comenzó a funcionar la comisión y empieza una etapa investigativa, donde se recopilarán los antecedentes”.

Una vez finalicen los procesos determinados, “la CAHVDA”, precisó el vicerrector, “va a emitir una resolución que va desde una amonestación por escrito a algo más complejo”. 🌟

CEDIDA